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信用卡过多，是否会影响房贷审批？

很多朋友知道信用卡逾期会对征信产生影响，实际上，信用卡持有数量太多也会影
响你的个人征信，如果这时候你想办理房贷，可能就会受到影响。
那么，为什么信用卡太多影响房贷呢? 先来举一个例子：有个网友在网上发帖说，
自己在建设银行申请房贷，结果却被银行拒绝了。原因竟然是因为他连续在一个月
内办了5张信用卡，使得征信在一个月内被银行查看了10次，给银行一种资金紧张
的印象，所以被拒了。 其实和这个网友有类似经历的朋友有不少，都是因为信用卡
太多导致房贷办不下来。对于银行来说，这类申请人就会给打上两个“标签”：一
个是征信太花，二个是资金紧张，给他们批房贷违约风险比较大，干脆就不批贷了
。 如非资金紧张，遇到这种情况该如何解决呢?
当然必须得打消银行对你的疑惑，向银行证明自己的还款能力。 小编建议先主动与
银行沟通，再提供符合标准的银行流水，实在不行就往银行卡里存个十万八万的，
要记得是存定期，并且定存期限3个月以上，越久越好，以此表示自己办太多信用
卡并非是资金紧张。只要银行认可你的经济能力，那么放款也就比较容易了。
每个人手里头几张信用卡才合适呢?
由此可见，信用卡太多并非是件好事，那么每个人手里头几张信用卡才合适呢? 小
编就这个问题咨询了某家银行信用卡客服，客服说一般情况下，个人持有1~3张信
用卡最好，但是要注意信用卡额度不超过年收入，只要能满足消费需求就行了，并
且消费的时候不要超过个人承受范围。 而对于多的信用卡，要是额度不高，权益也
比较鸡肋，觉得没必要的话最好尽早做销卡处理，这样一来可以降低信用卡总授信
额度，二来可以防止信用卡过多管理不过来。
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